

サイバー犯罪防止教室 1月16日(月)
5～6年生



神奈川県警の方に来ていただき、パソコンやスマートフォン使用による犯罪の怖さや犯罪から身を守る方法などを教えていただきました。いくつかの事例から、自分だったらどうするかを真剣に考えていました。

★教えていただいた三つの力★

- 【自制力】誘惑に負けない、周りに流されない力
- 【判断力】行動の善悪を見極める力
- 【責任力】自分の行動に自分で責任がとれる力



2年 リコーダー講習会 1月24日(火)



2年生の音楽から登場するリコーダーの演奏の仕方を専門の方から教えていただきました。息の使い方や音の出し方などについて学んだので、これからの学習に生かされることでしょう。

校内書写展 1月13日～19日

新年を迎え、気持ちを新たにして書き初めに取り組み、教室前に全校の作品を展示しました。作品からは一人ひとりの新年にかける思いが伝わり、どの学年も力作ぞろいでした。



音楽集会 (教職員) 1月12日(木)

1月の音楽集会は教職員で「マンボ No.5」を演奏しました。リコーダー、鍵盤ハーモニカ、ボンゴやマラカスなどの打楽器を組み合わせ合わせて演奏し、全校児童も体でリズムをとりながら聴いていました。この曲は明日のなかよしコンサートでも演奏します。



演奏に合わせてパントマイムもあり、箱から出てきたものは…。二つ橋小に新しくやってきたうさぎでした。飼育委員会がお世話をします。



第4連合 餅つき・紙飛行機大会 1月14日(土)



第4連合主催による餅つき、紙飛行機大会が本校で行われ、多くの児童が参加しました。杵と臼を使っての本格的な餅つきには大勢が並び、地域の方に温かく見守られながら楽しそうに餅をついていました。

フェスティバル スローガン

協力パワーで わくわくにこここフェスティバル
～ふれあい学びあい助けあい～

明日はいよいよフェスティバル!

明日28日、12月より準備、活動してきましたフェスティバルが行われます。昨日のフェスティバルCM集会では、それぞれのクラスやグループでの発表内容や見どころなどを工夫して紹介しました。集会后、子どもたちは、フェスティバル当日にどのクラス、どのグループから見に行こうか、楽しそうに考えていました。保護者の皆様も、明日、お子さんが活動する姿を、ぜひご参観ください。(お子さんの発表だけでなく、ほかのクラスやほかの学年の活動の発表を参観していただくと、たいへんありがたいです。)なお、ご来校の際は、お一人ずつの名札を必ずご用意ください。お持ちでない場合は受付にご用意しておりますので、お立ち寄りください。

また、明日の午後は、学校説明会となかよしコンサートも行います。ぜひ、ご来校ください。



保護者アンケートへのご意見、ご要望等、ありがとうございました

12月に実施しました保護者アンケートでお寄せいただきましたご意見、ご要望を真摯に受け止め、来年度の学校経営や教育活動に生かせるよう職員で検討しております。何点かのご意見・ご質問につきまして、ご説明させていただきます。

【アンケートの記名について】 アンケートの自由記述欄には保護者の方からご要望やご意見をいただいています。その中には、学校へのご質問もあり、いただいたご質問につきましては、担任(学校)から説明する機会をもつよう取り組んでいます。お一人おひとりの保護者の方に対応できるよう、今後も記名式でアンケートを行います。

【あいさつについて】 あいさつについては、学校生活の多くの場面で呼びかけ、職員が率先してあいさつを行ったり、ペア学年でのあいさつ運動などに取り組んだりしていますが、「登下校中のあいさつが少ない」とご意見をいただきました。地域の中でも、自分からの進んであいさつできるよう、今後も全職員で指導を続けていきます。

【ノーチャイムについて】 本校では、ノーチャイムを実施しています。自分で時計を見て行動できるように指導しています。休み時間終了時でも時計を見て次の行動(学習の準備)に移せる児童が多く、高学年が低学年のよい手本となっています。教師も授業開始時刻と終了時刻を守り、授業時間の確保ができるように努めていきます。

【特別支援教育について】 特別支援教育が分かりにくいというご意見をいただき、保護者の方への情報や周知が足りなかったのではと考えています。少人数指導(スキルアップ指導)や学校カウンセラー、連携している関係機関などの情報を学校説明会や懇談会でお知らせし、一人ひとりのお子さんに合った適切な指導や必要な支援を行ってまいります。

このほかにいただきましたご意見につきましては、来年度に向けて検討しております。また、二つ橋スタンダードや持ち物などについてのご意見、ご質問がありましたが、12月の個人面談の際に担任より説明させていただきました。明日の学校説明会でもお話しさせていただきます。また、安全面でのご心配や、学校施設・PTA活動・行事についてのご要望もいただきました。今後も保護者の皆様のご理解、ご協力をいただきながら、児童にとってよりよい教育活動を展開すべく、職員一丸となって全力で取り組んでまいります。